

Nurhadi, S.Pd Anggota DPR RI Komisi IX Partai NasDem Bersama Kemenkes RI Gencar Sosialisasi Turunkan Stunting dan Covid-19

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 18, 2022 - 14:16



KEDIRI - Anggota Komisi IX DPR RI Nurhadi, S.Pd bersama Kementerian Kesehatan RI (Kemenkes), Dinas Kesehatan Provinsi dan Kabupaten Kediri serta masyarakat berkomitmen mendukung upaya pemerintah dalam penurunan

stunting dan pencegahan penularan Covid-19.

Kegiatan sosialisasi kali ini berlangsung di Balai Desa Dukuh Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Sabtu (18/6/2022) pagi.

Sosialisasi kali ini mengusung tema Gerakan Masyarakat Hidup Sehat Penurunan Stunting dan Covid-19.

Paparan materi dari dr.Ika Tjandra Kusuma selaku PLH. Kepala Dinkes Kabupaten Kediri dan Nur Fatayani,S.Pd.,M.KM, Ketua Tim Kerja Kesehatan Kerja Kementerian Kesehatan RI.

Nurhadi,S.Pd Anggota Komisi IX DPR RI Partai NasDem mengatakan, bahwa kami bersama dengan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia beserta Dirjen terkait yaitu mensosialisasikan gerakan masyarakat hidup sehat (Germas) khususnya dalam rangka penurunan angka stunting dan juga sosialisasi vaksinasi Covid-19.

Pentingnya sosialisasi stunting di wilayah Kabupaten Kediri, dikarenakan bisa dibilang penurunan stunting masih lambat.

"Namun, untuk stunting secara Nasional masih di atas 20 persen. Harapan dari Pak Jokowi pada tahun 2024 nanti tinggal sekitar 14 persen, " ucapnya.

Kita terus berupaya untuk menuju negara yang maju, khususnya nanti sesuai arahan dan tujuan cita-cita Pak Jokowi di 2045 menuju Indonesia emas itu kita punya generasi-generasi yang berkualitas.

Dan generasi yang dilahirkan sekarang ini di tahun-tahun sekarang ini, pada tahun 2045 nanti, mereka usianya sekitar 22 tahun-23 tahun adalah masa-masa produktif usia milenial atau masa-ma satu generasi sehat.

"Yang menjadi tolak ukur kemajuan bangsa dilihat dari kualitas generasi muda itu, maka kita dorong tidak bosan-bosannya bersama-sama dengan Kementerian Kesehatan, Dinas Kesehatan, pemerintah desa untuk selalu awas dan waspada terkait kasus stunting ini, " urainya.

Nurhadi juga menghimbau kepada warga Badas dan sekitarnya besok saya tunggu mulai pukul 07.00 WIB sampai pukul 13.00 WIB untuk ikut vaksinasi Booster tepatnya di Balai Desa Canggu Kecamatan Badas Kabupaten Kediri.

Kita sediakan 1000 vaksin Booster atau ketiga tetapi apabila ada masyarakat yang dosis 1 dan dosis 2 belum melakukan vaksin tetap akan kita layani.

"Harapannya di Kabupaten Kediri prosentase vaksinasi ini semakin tinggi dan kekebalan komunal ini bisa tercipta dan alhamdulillah nanti peluang pandemi untuk balik lagi itu kecil karena virus itu insya allah sudah tidak membahayakan lagi, karena kita semua sudah dapat vaksinasi, " tutup Nurhadi.

Hadir dalam kegiatan ini, Nurhadi, S.Pd Anggota Komisi IX DPR RI Partai NasDem, Nur Fatayani, S. Pd., M.KM, Ketua Tim Kerja Kesehatan Kerja Kementerian Kesehatan RI, Heri Mulyanto, S. KM., Pengelola Kesjaor Dinkes Provinsi Jawa Timur dan dr.Ika Tjandra Kusuma selaku PLH. Kepala Dinkes Kab Kediri dan Sekretaris Kepala Desa Dukuh Agus Santoso dan Warga Desa Dukuh

Kec Ngadiluwih.